

SEGURIDAD PÚBLICA

Jueves 4 de Agosto 2022

SIGUE LA BUSQUEDA EN EL MAR...

¡NO APARECE EMPRESARIO!



*A las autoridades se les hace muy extraño que no aparezca ni siquiera la tabla de surfear
*Se han cumplido ya las 72 horas y aun no han señales del dueño del "Margaritas Grill"



EL QUE CAYO DEL PENINSULA...

¡EL MUERTO ES "GRINGO"!

*El hombre había acudido a visitar a un amigo, luego de que se conocieron en Sayulita *Cayó del piso número 5 y todo parece indicar, que él solo se aventó *Las investigaciones continúan al respecto



**Por Adrián De los Santos
 MERIDIANO/Puerto
 Vallarta**

Las autoridades judiciales continúan con las investigaciones en torno a la persona que fue hallada muerta en el interior del Península, luego de que presuntamente cayera del quinto piso aunque el principio se manifestaba que había caído del piso número 10. Autoridades municipales y judiciales iniciaron el reporte la tarde del viernes y al llegar al lugar de los hechos, se dieron cuenta de que efectivamente había una persona sin vida en el interior, siendo enterados que al parecer había caído del piso número 5 perteneciente

a la torre número 2. Las investigaciones al respecto continuaron por parte de la autoridad judicial, quien se entrevistó con el dueño del departamento, mismo que manifestó que había conocido a la persona en la zona de Sayulita, que

era su amigo identificado como Kile Evers Patterson, de 44 años el cual ese día había llegado y le había comentado que tenía ganas de dormirse ya que andaba cansando, situación por la cual se durmió en el sillón de la sala. Explicó que más tarde ya no





vio a su amigo y al asomarse hacia la parte de abajo, vio que se había caído o aventado, por lo que inmediatamente comenzó a pedir ayuda.

Las autoridades judiciales al revisar el lugar, se dieron cuenta de que al parecer hallaron un medicamento que es utilizado para los animales y que además lo utilizan algunas personas para drogarse, sin embargo, este es alucinógeno y sospechan que pudo haberlo consumido y provocado que el mismo se hubiera arrojado desde el quinto piso.

Por el momento las investigaciones continúan al respecto y quedan en la espera de la necropsia de ley, para saber bajo qué

sustancias se encontraba la persona y determinar finalmente si se trató de un caso que amerite una carpeta de investigación o si el hombre se quitó la vida.

Las autoridades municipales por su parte el día de los hechos dieron a conocer lo sucedido de la siguiente manera:

Fue a las 07:04 de la tarde elementos de la ambulancia B-78, acudieron al Condominio Península de la Zona Hotelera Norte, donde el agente de seguridad Santiago Hernández permite el ingreso e indica el lugar y área de la alberca donde se encontraba una persona de sexo masculino Kile Evers Patterson, de 44 años, en

posición supina, presentando cianosis peribucal y en sus extremidades observando un hematoma en el ojo derecho y una mancha hemática a la altura de la cadera, con palidez generalizada y sus signos vitales no compatibles con la vida.

Informando el agente de seguridad que se había aventado del 5° piso de la torre 2, por lo cual se informa a las autoridades correspondiente arribando la PV-368 al mando de Martín Mendoza, quien se hace cargo del inicio de las averiguaciones.

La persona continúa aún como desconocido en las instalaciones del Semefo, en espera de ser identificado de manera oficial.



UROLOGO
DR. PEDRO LOPEZ CUETO
Universidad Nacional Autónoma de México UNAM
www.anku.com.mx
Búscanos en Google o Facebook como: LA CLINICA DEL HOMBRE
ECUADOR 1494, COL. LÁZARO CÁRDENAS, PUERTO VALLARTA, JAL.
Teléfono: 322-225-1183

EN CABO CORRIENTES...

¡BUSCAN A UN HONDUREÑO DESAPARECIDO EN EL 2010!

*La búsqueda la encabeza la Comisión de Búsqueda de Personas *Llegaron a Corrales, en donde junto con las autoridades iniciaron varias entrevistas



Nombre: Oscar Antonio López Enamorado.
Edad: 19 años.
Señal particular: Sin datos.
Cabello: Castaño oscuro, lacio.
Ojos: Marrón Claro.
Complexión: Mediana.
Estatura: 165 cm.
Vestimenta: Se desconoce
Se lo vio por última vez: Jalisco.
Fecha: Enero 2010.
Lugar: Jalisco.

Persona desaparecida

¿La has visto?
 Ayúdanos a encontrarla

Reporta cualquier información sobre la persona: **33 1514 5422**
 comisionadobusqueda@jalisco.gob.mx




Por Adrián De los Santos
 MERIDIANO/Puerto Vallarta

Bajo el principio de presunción de vida, personal de la Comisión de Búsqueda de Personas del Estado de Jalisco, en coordinación con la Comisión Nacional de Búsqueda; la Guardia Nacional; las células de búsqueda de Puerto Vallarta y Cabo Corrientes, además de familiares del joven Oscar Enamorado, se implementaron acciones de búsqueda individualizada en el municipio de Cabo Corrientes.

Como parte de estas acciones que se realizan para agotar hipótesis de localización, este día se realizaron diversas entrevistas entre los pobladores de la localidad "Los Corrales" a fin de recabar datos que permitan dar con el paradero de Óscar Antonio López Enamorado, joven de nacionalidad hondureña, reportado como desaparecido en el año 2010. Además, se colocaron boletines en lugares de alto flujo de personas, con la progresión de edad del joven, con el propósito de que las personas puedan reconocerlo y en caso de tener datos de su posible paradero, los proporcionen a las

autoridades correspondientes. Garantizando el Principio de Participación Conjunta, en la ejecución del Plan de Prospección, participaron familiares del joven hondureño, quienes estuvieron acompañados las acciones de búsqueda en campo. Estas acciones son parte del compromiso que la Comisión de Búsqueda de Personas, tiene de trabajar de manera exhaustiva con las familias de las y los desaparecidos, hasta lograr dar con el paradero de sus familiares que no han sido localizados. A la población se pide que en caso de tener información que ayude a dar con la localización de Óscar Enamorado, se comunique a la línea telefónica 33 3144 6314 o el 800 7188 086 las 24 horas del día.

A los medios de comunicación se le solicita su cooperación y difusión entre la población para dar con el paradero de las personas. En caso de ser necesario también se pone a su disposición las instalaciones de la Comisión de Búsqueda que se encuentra ubicada en Calzada de las Palmas No 30, Colonia La Aurora.



SOLICITA
MECÁNICO
SUSPENSIONISTA

- SUELDO BASE MÁS COMISIÓN -
- HORARIO FLEXIBLE -
- PRESTACIONES DE LEY -
- BUEN AMBIENTE DE TRABAJO -

322 145 3824

Interesados presentarse con solicitud elaborada en horas hábiles en Avenida Politécnico Nacional #529, Col. Agua Zarca



Solicita
CAJERA

REQUISITOS

- Disponibilidad de horario.
- Conocimientos básicos de computación.
- Gusto por la atención al cliente.

TEL. 322 22 1 3400



Servicio a domicilio de 7:30 am a 10:00 pm

*Arreglos Florales *Bodas
 *XV Años *Bautizos *Ramos

ACEPTAMOS TARJETAS

322-225-3879 / 322-158-1754
 JUÁREZ No. 207, COL. CENTRO PITILLAL.

EN LA CARRETERA A MASCOTA...

¡SE QUEMÓ CAMIONETA!

*El fuego acabó por completo con el vehículo, poco antes de llegar a La Virgencita

*Bomberos se activó rápidamente, pero el fuego causó daños considerables



Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta

Elementos de Protección Civil y Bomberos del municipio de Mascota, fueron movilizados luego de que se registrare el incendio de un vehículo sobre la carretera Estatal 544, la cual comprende de la delegación de Las Palmas al poblado de Mascota.

Las autoridades municipales fueron enteradas de estos hechos que se registraron en altura del kilómetro 26 + 500, esto poco antes de llegar a la zona conocida como La Virgencita, donde hallaron en fase de libre combustión, una camioneta marca Ford Explorer, procediendo a sofocar el incendio, sin embargo, los daños eran considerables puesto que el fuego acabó con el vehículo. Se dio a conocer que por estos hechos no se reportan personas lesionadas, únicamente los daños materiales considerables.

Se dijo que el vehículo circulaba con dirección hacia Mascota, cuando comenzó a incendiarse del área del motor, por lo que inmediatamente el conductor se detuvo para tratar de sofocar el fuego, sin embargo, no fue posible ya que el fuego consumió rápidamente la camioneta.

Personal de Protección Civil y Bomberos de Mascota fue enterado de lo sucedido y llegó rápidamente al lugar, sin embargo, el fuego ya había acabado por completo con la camioneta y poco pudieron hacer al respecto, por lo que todo quedó asentado en un informe de hechos, siendo enterado de lo sucedido el personal de la Policía Vial del Estado para los procedimientos correspondientes.

VEN Y FORMA PARTE..!!!



SOLICITA REPARTIDOR

*LICENCIA DE MOTO VIGENTE.
* RESPONSABLE, DISPONIBILIDAD DE HORARIO.
*EDAD 18 A 35 AÑOS.

INGRESO MINIMO MENSUAL \$10,000.00

TEL. 322-299-3793



CONTRATACIÓN INMEDIATA

DESCANSAMOS LOS DOMINGOS.



VEN A DISFRUTAR DEL AUTÉNTICO SABOR DE RANCHO



Carretera a las Palmas,
Primera entrada a
El Colorado, Puerto Vallarta

FRENTE A LA LIJA FUE...

¡ATROPELLADO!

Se atravesó sin precaución en la calle Ecuador, justo cuando iba pasando un auto
 Autoridades municipales tomaron nota de lo sucedido



Por Adrián De los Santos
 MERIDIANO/Puerto Vallarta

Civil y Bomberos, atendieron un accidente que se registró la tarde de este miércoles sobre la avenida Ecuador al cruce con 18 de Marzo en la colonia El Coapinole,

Oficiales de vialidad Municipal y paramédicos de Protección



Autopartes ORTIZ

REFACCIONES EN GENERAL

ESPECIALISTAS EN

CHEVROLET

PROMOCIÓN

HORQUILLAS

DE VERSA Y MARCH

\$450.00

COMPLETAS

ACDelco

SYD

SUSPENSIÓN Y DIRECCIÓN

LA MARCA QUE SU VEHÍCULO EXIGE

CARTEK

AUTOPARTES

MONROE

TALLER MECÁNICO GENERAL

English Spoken

- ▶ Llantas
- ▶ Suspensión
- ▶ Alineación
- ▶ Frenos

Contamos con Laboratorio para Limpieza de Inyectores

MATRIZ

AV. POLITÉCNICO NACIONAL #529, COL. AGUA ZARCA

TEL. 322-224-3789 / CEL. 322-145-3824 / NEXTEL 322-145-2814

SUCURSAL

CALLE GUANAJUATO #111

COL. 1° DE MAYO TEL. 322 225 5557



donde un hombre fue atropellado al atravesar imprudentemente la calle Ecuador. Los cuerpos de auxilio y las autoridades municipales llegaron al lugar de los hechos, en donde le brindaron los primeros auxilios a la persona, sin embargo, se dieron cuenta de que no eran lesiones de gravedad que ameritaban su traslado a un hospital y únicamente le dieron las recomendaciones a seguir. El reporte entró a los números de emergencia entró poco después de las 5 de la tarde, cuando informaban acerca de un atropellado sobre la calle Ecuador a un costado de La Lija, por lo

que al sitio acudieron elementos de Seguridad Pública Municipal del área de vialidad, así como personal del cuerpo de Bomberos a bordo de una unidad de rescate y una ambulancia. Al llegar al lugar de los hechos, se dieron cuenta que efectivamente se encontraba un vehículo Volkswagen, Jetta, en color negro con placas de Oaxaca, el cual era señalado de haber atropellado a un hombre de 76 años de edad, el cual presentaba únicamente golpes y escoriaciones. Se dio a conocer que momentos antes el hombre había cruzado la calle Ecuador sin

precaución alguno, lo que provocó que fuera atropellado por el auto que cruzada por el lugar. Oficiales de vialidad llegaron al lugar de los hechos para tomar conocimiento de lo sucedido y al ser enterados que la persona no presentaba lesiones de gravedad que ameritaran su traslado a un hospital, únicamente le dieron las recomendaciones a seguir, por lo que los oficiales invitaron a las partes involucradas a tratar de llegar a un acuerdo entre ellos para evitar que el caso fuera turnado a la agencia del Ministerio Público.

La Terraza Colonial JUEVES 04 Agosto
 CALLE GUATEMALA #367 COL. 5 DE DICIEMBRE, PUERTO VALLARTA, JAL.

“La Güerita de Vallarta”
Sandra Luz

Toñita
 “EL LUCERO DE NAYARIT”

Adrián
 “CACHORRO” ARCE

LAURITA
 BOSQUE

ADemás EL GRAN CONCURSO
!!! CANTA, BORRACHO, CANTA !!!

ADMISIÓN \$40.00

MECANIKEL PITILLAL
 Servicio Automotriz Especializado
 Mecánica en General, Trabajos Garantizados
 Excelentes Precios

SE QUEDO SU CARRO ????
 NO LO EMPUJEN NOSOTROS VAMOS
 tallermeicanikelpitillal@hotmail.com

English Spoken
Tel. 322 224 1595 VISA

• Frenos
 • Suspensión
 • Alineación
 • Balanceo
 • Afinación
 • Escáner

322 185 0338

Avenida No. 214, El Pitillal

Horario de Lunes a Viernes de 8:30 am a 7:30 pm
 Sabados de 8:30 am a 5:00 pm

EN LA BOBADILLA...

¡ALERTAN A BOMBEROS POR UNA QUEMAZON!

*Se trató de una quema de cables para sacarles el cobre *La humareda alertó a los vecinos que llamaron a los elementos de Protección Civil



REFACCIONARIA GARCIA

ESPECIALISTAS EN SUSPENSIONES Y FRENS

SE REPARAN MANGUERAS HIDRÁULICAS

QUE NO TE ENGAÑEN!!!
Ven y compara precios...

RECTIFICADO DE DISCOS Y TAMBORES

SE REPARAN MANGUERAS HIDRÁULICAS

WAGNER Brake Products

LTH

Mobil LUK

SERVICIO A DOMICILIO GRATIS

TEL. 322 224 8636 "SI NO LO TENEMOS LO CONSEGUIMOS"
322 177 2738 f RefaccionariaGarcía
Calle Avenida No. 273, Pitillal

· TECNOLOGÍA · CERTIFICACIÓN · CALIDAD · SERVICIO ·

pipas la vena

AGUA Y MEDIO AMBIENTE EN MOVIMIENTO

AGUA 100% POTABLE LAS 24 HORAS

Servicio de transporte y abastecimiento de agua

¡Cuidemos el medio ambiente!

TRANSPORTE DE AGUA POTABLE
Tanque De Acero Inoxidable
Grado Alimenticio
Tels. 290 3042 Y 290 3043

ABASTECIMIENTO PARA: LIMPIEZA DE FOSAS SÉPTICAS, DRENAJES Y TUBERÍAS

TRANSPORTAMOS RESIDUOS Y SEDIMENTOS que contienen los tanques sépticos de su hogar, empresa, hotel o restaurante

TRANSPORTE 100% SEGURO LIBRE DE DERRAMES

SANITARIOS PARA TODOS SUS EVENTOS

RECOLECCIÓN Y TRATAMIENTO DE GRASAS

REMOLQUES DE LUJO

- Tanques de agua
- Aire acondicionado
- Tocador
- 4 Baños, 2 para mujeres
- Planta de luz Bomba auxiliar de medio cabello de agua
- 1 migitorio y 1 baño para hombres

Zona hotelera - Restaurantes - Campos de Golf - Constructoras - Riegos Agrícolas - Desarrollos turísticos y Habitacionales

CONTAMOS CON SUCURSAL EN MANZANILLO

Tels. 290-3042 / 290-3043
www.pipaslavena.com.mx



**Por Adrián De los Santos
 MERIDIANO/Puerto Vallarta**

La movilización de las autoridades municipales se registró la tarde de este miércoles en la colonia Bobadilla, luego de que reportaba el incendio de un domicilio frente a la escuela de ese lugar.

Las autoridades municipales acudieron al lugar de los hechos para tomar conocimiento de lo sucedido, una vez que fueron alertados en los números de emergencia.

El reporte a los números de emergencia entró a las 5:30 de la tarde de este miércoles, cuando informan que en el cruce de las calles de Veracruz y 12 de Octubre de la colonia Bobadilla, se estaba quemando una casa, por lo que en breve acudieron elementos de Protección Civil y Bomberos a bordo de una motobomba y dos unidades de emergencia más, así como elementos de Seguridad Pública Municipal.

Al llegar se dieron cuenta que efectivamente de la casa número 480 de la calle Veracruz, salía

bastante humo negro por lo que comenzaron a tocar la puerta, saliendo una mujer que preguntaba qué es lo que estaba pasando, fue entonces que los bomberos se dieron cuenta que en el interior estaban quemando cable para sacarle el cobre.

Por lo anterior los elementos de bomberos le pidieron que por favor apagar a ese incendio, debido que estaba siendo reportados a los números de emergencia, por lo que la mujer entendió la situación pero después se tornó agresiva, manifestando que le deberían de haber dicho quién la estaba reportando.

Al lugar de los hechos llegaron elementos de la Policía Municipal, quienes informaron que la mujer es bastante agresiva, que incluso se molesta porque se estacionan

afuera de su domicilio, situación por la cual ya ellos han tomado conocimiento de estos hechos en repetidas ocasiones.

En esta ocasión fueron enterados que únicamente estaba quemando cobre, por lo que le dieron las recomendaciones a seguir y se retiraron del lugar, quedando todo asentado en un informe de hechos por cualquier situación que pudiera presentarse posteriormente.

**Saliendo de la Fábrica
 10 autobuses nuevos**
 para que estrenes este verano

Irizar **SCANIA EURO S**

Nivel de contaminación más bajo del mundo

Vallarta Plus
 El arte de viajar

Con la más alta tecnología

- Frenado automático
- Pantallas individuales
- Asientos reposit
- Dos baños
- Seguridad: **EBS ABS**
 AEB+LDW+ACC

MEJORES EMPRESAS MEXICANAS | ISO 39001:2012 Gestión de Seguridad Vial | Reserva en Call Center 33 3111 8770 | www.vallartaplus.com

Comex

Color Gratis

Llévate 2 colores y el 3º te lo regalamos

Haz tendencia tus colores favoritos

¡Aprovecha!

Combina 3C

60%	30%	10%
-----	-----	-----

comex.com.mx | Atención al consumidor: Ciudad de México y Área Metropolitana: 55 884 4700 y 81 | Interior de la República: 800 112 4684

PPG

Compra en línea | 3 y 6 meses sin intereses | Entrega a domicilio

SIGUE LA BUSQUEDA EN EL MAR...

¡NO APARECE EMPRESARIO!

*A las autoridades se les hace muy extraño que no aparezca ni siquiera la tabla de surfear *Se han cumplido ya las 72 horas y aun no han señales del dueño del "Margaritas Grill"

Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta

La Comisaría de Seguridad Pública Municipal dio a conocer, que el personal del área de Guardavidas del departamento de Bomberos, continúa con las labores de

búsqueda de una persona reportada como desaparecida en el mar, desde la noche del pasado sábado 30 de julio, a la altura de la playa de Olas Altas o Burros. Se trata del señor Enrique Subizar Soriano, de 52 años, quien es el propietario del restaurante bar



PARTES DE COLISIÓN

► Cofres ► Faros ► Espejos
► Calaveras traseras
► Salpicaderas ► Cuartos

Libertad #537,
Esq. Hidalgo, El Pitillal ☎ 223-34-47

An advertisement for car parts featuring a list of items: Cofres, Faros, Espejos, Calaveras traseras, Salpicaderas, and Cuartos. Below the list are images of various car parts including headlights, mirrors, and bumpers. The contact information is Libertad #537, Esq. Hidalgo, El Pitillal, with a phone number 223-34-47.



“Margaritas Grill”, quien fue visto la última vez la noche del sábado, cuando en plena tormenta lo vieron que iba con su tabla de surfear, la cual tampoco ha aparecido y eso es muy extraño. La dependencia informó que con apoyo de embarcaciones de otras instituciones como

Protección Civil del Estado, Marina y Capitanía de Puerto, se han hecho constantes recorridos por la bahía, incluso con sobrevuelos, sin ningún resultado favorable hasta el momento. Transcurridas 72 horas de la desaparición, personal a cargo del Comandante Gerardo

Castillón Andrade, director de la dependencia municipal de Protección Civil y Bomberos, se mantiene atento a la búsqueda de esta persona y las demás autoridades continúan atentas a cualquier reporte que llegue al respecto.



**¡Esta temporada de lluvias,
tu seguridad es primero!**

**— Conoce las —
recomendaciones**

RUMBO A TALPA DE ALLENDE...

¡AUTO CAYÓ A UN BARRANCO!

*Dos personas resultaron lesionadas, pero no de gravedad
*Personal de Protección Civil de Mascota actuó de inmediato



Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta

Elementos de Protección Civil y Bomberos de Mascota así como las autoridades municipales y personal de Vialidad del Estado, tomaron conocimiento acerca de un percance vial que se registró sobre la carretera federal 70, siendo la que lleva de Mascota a Ameca, cerca del cruce de Talpa de Allende, en donde un vehículo cayó a un barranco resultando dos personas con lesiones.

Las autoridades municipales revelaron que los hechos se registraron la mañana de este miércoles y al lugar de los hechos acudieron los elementos de Protección Civil de Mascota para atender el reporte, dándose cuenta de que las dos personas presentaban únicamente lesiones

leves que no ameritaban traslado a un hospital.

Sin embargo, comentaron que el vehículo cayó a un barranco de una profundidad considerable, por lo que el personal de vialidad encargado de tomar conocimiento de ese tramo, acudiría e informaría de los hechos al agente del Ministerio Público en turno.

Por el momento es la única información que se proporciona al respecto y de lo sucedido fue enterado el agente del Ministerio Público para dar mando y conducción a los encargados de tomar conocimiento de este accidente, ya fuera el personal de Vialidad del Estado o de la Guardia Nacional.

Las autoridades invitan a los conductores que utilizan esta vía de comunicación, hacerlo con mucha precaución.

G. G. AUTOPARTES

GENERAL EN REFACCIONES

FILTROS PARA SERVICIO PESADO

SERVICIO A
DOMICILIO



TEL. 322 221 3400  322 143 8486

TORNILLERÍA
EN GENERAL



HORARIO CORRIDO

SE REPARAN TODO TIPO DE
MANGUERAS HIDRÁULICAS

revasa01@hotmail.com

EN TALPA DE ALLENDE...

¡SE QUEMÓ UN VOCHITO!

*El incendio se registró en la calle principal del poblado cerca de la gasolinera *Se desconoce la causa pero se sospecha de un corto circuito



Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta



La Comisaría de Seguridad Pública Municipal de Talpa de Allende, así como el personal del cuerpo de Bomberos y Protección Civil de ese municipio, fueron alertados acerca de un incendio que se registró en la calle principal del poblado de Talpa.

Las autoridades municipales acudieron al lugar de los hechos, en donde se dieron cuenta de que se trataba de un vehículo Volkswagen, Sedán, el cual estaba en fase de libre combustión del área del motor, por

lo que procedieron a sofocar el incendio los elementos de Protección Civil y Bomberos que llegaron rápidamente al lugar.

Se dio a conocer que los daños fueron considerables en el área del motor, sin embargo, la situación fue controlada rápidamente por el personal de Bomberos que llegó rápidamente al lugar.

Las autoridades comentaron que en el incidente se registró sobre la avenida principal de Talpa de Allende, poco antes

de llegar a la gasolinera situación, por la cual rápidamente celebraron las autoridades para llegar a controlar la situación y evitar un desastre mayor.

Se desconocen las causas del incendio, pero se sospecha que pudo haber sido provocado por algún corto circuito esto a descartar por un dictamen pericial.

Refaccionaria HIPODROMO
Autopartes

SE REPARAN TODO TIPO DE MANGUERAS HIDRÁULICAS

INSTALACIÓN GRATIS

Mobil

LTH

LABORATORIO PARA LAVADO DE INYECTORES

VISA

Horario
Lunes a Viernes 8:30 am - 7:30 pm
Sábados 8:30 am - 5:30 pm

www.refaccionariahipodromo.com.mx
refahipodromo@hotmail.com

SERVICIO A DOMICILIO **TEL. 322-299-3796**
322-196-1751

Exiquio Corona #884 frente al Fraccionamiento Hipódromo

La Patrona 93.5 FM
Puerto Vallarta

El Delicioso
LUNES A VIERNES 01:00 A 03:00 P.M.
SÁBADO 02:00 A 04:00 P.M.

LaPatrona.fm/Vallarta

RESPONDEN LAS AUTORIDADES...

¡VAN CONTRA DIRIGENTE DE CONDUCTORES IN DRIVER!

*La Secretaria de Transporte informó que este vendió hologramas no oficiales ni acreditados a conductores de esta plataforma





**Por Jesús Calata
 MERIDIANO/Puerto Vallarta**

Luego de dos días de manifestaciones por parte de conductores de la plataforma digital In Driver, la Secretaría de Transporte dio a conocer mediante un comunicado que presentarán denuncias contra uno de los dirigentes, pues aseguran que este les vendió hologramas no oficiales ni acreditados, engañando y lucrando con la necesidad de los conductores.

La plataforma no cuenta con los registros para operar en Puerto Vallarta a diferencia de Uber o Didi, por lo que informaron que los operativos continuaran en la ciudad.

Respecto a la inconformidad manifiesta de algunos conductores de la plataforma irregular In Driver en Puerto Vallarta, la Secretaría de Transporte expone lo siguiente:

El holograma color plata con el que se identifican entre sí como grupo, no es oficial y por lo mismo no supone autorización legal para prestar el servicio



de plataformas.

Lo anterior fue malinterpretado y manipulado por el supuesto dirigente de un grupo (Roberto Padilla), quien ha engañado a los conductores haciéndoles creer que dicho holograma es oficial y se los vende a 700 pesos mensuales, además de cobrarles 200 pesos por la instalación.

Ante esta situación la Setran presentará las denuncias correspondientes.

La supervisión a todas las modalidades de transporte público continuará de manera ordinaria y se sacará de circulación a los vehículos de esta o cualquier otra plataforma irregular.

Ratifica la invitación para que mientras la empresa In Driver no cumpla con los requisitos para obtener su registro, los conductores busquen otras vías autorizadas para prestar el servicio.

Se invita a los usuarios de plataformas a que, por su seguridad, únicamente utilicen los servicios de las autorizadas, cuyas unidades portan un QR mediante el cual se pueden identificar datos del conductor, del vehículo y de la propia empresa.

**Dr. Prisciliano
 Herrera Martínez**

**Estrena tus dientes
 de 1 a 3 días GARANTIZADO**

Implante Dental	\$12,500.00
	(SOLO COLOCACIÓN)
Ortodoncia	INICIO \$1,800.00 SUP.
Mensualidad	\$450.00
Endodoncia	\$1,200.00
	(POR CONDUCTO)

Agenda tu cita a los teléfonos:
322-171-6072 / 322-293-5544

EMILIANO ZAPATA #183-A, COL. CENTRO, EL PITILLAL

ARIES Hoy te espera un día mucho más agradable gracias a la influencia armónica de Júpiter y Venus, bastante mejor para asuntos del corazón o por lo menos para disfrutar de situaciones agradables y placenteras. Tú mismo te sentirás mejor y lo reflejarás en tu relación con los demás.

TAURO No te disgustes por pequeñas dificultades o preocupaciones relacionadas con tu patrimonio o tus finanzas, aunque ahora te agobien un poco, sin embargo, más adelante las podrás resolver sin problemas porque los astros estarán cada vez más a tu favor. Algo te saldrá mal, pero no deberías darle tanta importancia.

GEMINIS Un día te sientes feliz y todo lo ves de color rosa y al siguiente ya te sientes de agobiado por mil preocupaciones. Pero en el fondo te encuentras en un buen momento y la suerte está de tu lado, disfruta del momento y deja atrás las angustias y desasosiegos, ahora todo va a salir bien.

CÁNCER Aunque tienes a los astros de tu lado, sin embargo, lo estás pasando mal. Te lanzas a la conquista de tus sueños y afrontas los problemas cotidianos con valor, pero en lo más profundo de tu corazón anidan la inseguridad y el miedo. Nadie lo sabe, pero tú sí que lo sabes, lo que no sabes es que triunfarás sobre todo ello.

LEO Estos días deberías pasarlo genial, con los mejores planetas protegiendo tu camino y trayéndote un cambio favorable en tu destino. Sin embargo, a la hora de la verdad te tensas por cosas que tienen poca importancia, asuntos domésticos o problemas cotidianos pasajeros.

VIRGO La vida sentimental te reserva una sorpresa altamente favorable y feliz, que puede traerte un cambio radical y llevarte a una vida mucho más feliz. Algo sabrás o presentirás de ese cambio en el día de hoy. Tus días de soledad, física o emocional, ya se están terminando y algo muy bueno se acerca por donde menos esperas.

LIBRA El día de hoy va a tener para ti muchos imprevistos y pequeños problemas con los que no contabas. En realidad no se trata de nada grave, son solo pequeñas piedras que se interponen en tu camino. Si tienes que viajar vas a tener dificultades, pero llegarás bien a tu destino.

ESCORPIO Si tienes que trabajar vas a tener un buen día aunque muy concentrado en tus tareas y con muy poco descanso, pero si estás de vacaciones es muy probable que tengas la mente en los asuntos laborales y materiales, quizás porque te asalten preocupaciones o porque eches de menos ese ambiente de lucha diaria.

SAGITARIO Los planetas están a tu favor, sobre todo Júpiter y Venus, considerados los mejores. Esa ayuda astral la vas a notar incluso en los malos momentos, que estos días van a ser muy pocos. Desde luego hoy te espera un día feliz, pero a la vez muy activo física y mentalmente.

CAPRICORNIO Aunque el día sea bueno te asaltarán inquietudes o preocupaciones sin que puedas evitarlo. Si estás trabajando te espera un día con algunas tensiones, ya sea contigo mismo o con otras personas que estén a tu alrededor. Pero si estás de vacaciones tampoco vas a poder evitar que te asalten muchos agobios.

ACUARIO Hoy la luna no estará en una posición armónica y tú vas a notarlo en forma de muchas tensiones emocionales y también en un carácter más colérico de lo habitual. Por ello debes tener cuidado porque podrían pagar justos por pecadores, sobre todo en las relaciones con los más íntimos.

PISCIS De vez en cuando la vida te recompensa por la gran cantidad de cosas buenas que hacer por tus seres más queridos y por tus semejantes en general, y hoy va a ser uno de esos días porque te llega una alegría inesperada en tu vida sentimental o familiar que te devolverá de nuevo la ilusión y el optimismo que habías perdido.

HORÓSCOPOS

SEGURIDAD PÚBLICA

Jueves 4 de Agosto 2022

EL QUE CAYO DEL PENINSULA...

¡EL MUERTO ES "GRINGO"!



*El hombre había acudido a visitar a un amigo, luego de que se conocieron en Sayulita *Cayó del piso número 5 y todo parece indicar, que él solo se aventó *Las investigaciones continúan al respecto